

4月の学校生活より

《入学式》

新しい1年生50名を迎えて入学式を行いました。式の開始前には新2年生による歓迎の演奏と言葉を贈りました。「学校は楽しいよ」「給食は美味しいよ」「お兄さん、お姉さんは優しいよ」など、学校のことを紹介しました。

式の中では、6年生の児童代表2名が温かい歓迎の言葉をかけていました。



《1年生を迎える会》

1年生を迎える会を開きました。各学年で工夫しながら学校生活について紹介をしていきました。2年生は運動会の様子を、3年生は水泳指導、4年生は春日小クイズ、5年生は給食のこと、6年生はカスガモ班の活動を寸劇を加えながら、わかりやすく1年生に伝えました。1年生はお礼に「さんぽ」の歌を元気に歌いました。



《定期健康診断》

今年も定期健康診断（法で実施が定められています）が始まっています。子供たちが自らの健康を考え健康的な生活をしようとする意識や態度を育てることをねらい、実施しています。

《3・4年生遠足》

中学年の遠足は多峯主山への登山でした。天候にも恵まれて、頂上からの眺めは360度ぐるっと開け、すばらしい眺めでした。長い山道を登った後の子供たちは元気に「ヤッホー」と声をかけていました。お弁当を飯能河原で食べてから帰ってきました。

